

Des « drôles de patentes » s'exposent à la Maison Praxède-LaRue

À l'occasion des Journées de la culture, de « drôles de patentes » ont été présentées par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures à la Maison Praxède-LaRue. Près de cent vingt-cinq personnes de tous les groupes d'âge ont ainsi découvert une quinzaine d'outils faisant partie de la vie quotidienne de nos ancêtres.

Un jeu-questionnaire mettait à l'épreuve la mémoire des uns et le sens de la déduction des autres. Un plaisir certain pour tous les participants qui ont pu voir et toucher la planche à calandrer, le marteau du forestier, le mire-œufs, le mesure-pas des militaires, la raquette du cheval, la lyre du maréchal-ferrant, la jauge de tonneau, le gratte-sueur, le fer à tuyauter, la pince du sellier, la forme à chapeau, la roulette du charron, l'étau d'aiguisage, le gaveur à volailles et la serre du luthier.

La Société d'histoire tient à remercier le collectionneur André Escojido qui a généreusement prêté ces « drôles de patentes ».



Légende de la photo : Jeunes du XXIe à la découverte du passé.

Crédit photo : SHSAD

JSAD, octobre 2015, p. 8